

Winter Wonderland in Lienz - die Wintersportfahrt der



Alexander-Puschkin-Schule

Vom 09.03. bis zum 16.03.2024 fand die erste jahrgangsübergreifende Wintersportfahrt der Alexander-Puschkin-Schule statt. In Begleitung von Frau Fischer, Herrn Schengelija, Herrn Jahn, Frau Zander und Frau Malchow fuhren 50 SchülerInnen aus den Jahrgängen 7 bis 10 nach Lienz in Osttirol/Österreich zum Ski- und Snowboardfahren.

Nach dem ersten Tag auf der Piste mit wechselnden Wetterbedingungen, durften wir uns anschließend fünf Tage lang an bestem Kaiserwetter erfreuen.



Am Ende der Woche konnten all unsere WintersportlerInnen die roten und unsere Profis sogar die schwarzen Pisten hinuntersausen.

Auch ein paar Schüler und Schülerinnen möchten wir zu Wort kommen lassen:

Die Skifahrt war für mich persönlich eine super Woche. Wir haben uns alle großartig verstanden und hatten viel Spaß. Auch wenn ich der einzige Schüler aus dem 10. Jahrgang war, es war eine tolle Erfahrung - ich bin mit allen

klargekommen, wenngleich wir nicht eine Altersklasse waren. Vor allem die Uno-Runden abends waren immer sehr lustig. Die Woche hatte zwar wenig Schlaf, aber das ist nebensächlich, wenn man die ganzen Erlebnisse betrachtet. Wenn ich die Chance hätte - ich würde nächstes Jahr wieder mitkommen :)

Philipp Weingärtner, ehemals 10b

Die Skifahrt war einfach nur aufregend, lustig und geil. Es hat Spaß gemacht - der Partybus :)

John Jager, 8a

Die Skifahrt war sehr schön, auch die Hotelzimmer und das Frühstück waren gut. Skifahren hat sehr viel Spaß gemacht, es gab viele schöne Pisten und mein Skilehrer hat mir neue Techniken beigebracht. Ich würde sagen, dass ich dadurch noch ein bisschen besser geworden bin. Nur ein paar Tricks zu erlernen wären beim nächsten Mal toll. Der erste Tag mit der langen Busfahrt über Nacht war anstrengend - gleich in die Zimmer zu können, das wäre toll.

Ayoka Freytag, 9a

Wer sind die Besten? APS!

Wer sind die Coolsten? APS!

Wer sind die Schönsten? APS!



Nächste Wintersportfahrt: 01.03. bis 08.03.2025 - Wir freuen uns!

Euer Team Wintersportfahrt